

Des verstorbenen Prinzen von Preussen Königliche Hoheit haben, nebst einer Prinzessin auch zweien Prinzen, als den Prinzen Friedrich Wilhelm, jetzigen Prinzen von Preussen, und den Prinzen Friedrich Heinrich Carl, hinterlassen, welche der höchste Gott erhalten wolle. Der Prinz George Carl Augustus, der erst nach Se. Königl. Hoheit Tode geboren worden, ist bald wieder verstorben.

22. Fr. Es ließe sich wol das jetztlebende Königliche Haus in genealogischen Tabellen zeigen?

IV. Genealogie.

A. Ja. Diese Tabellen würden die Personen vorstellen.

23. Fr. Aus der Heraldie wäre noch anzuzeigen?

V. Heraldie.

A. Das Wapen vom Königreich Preussen, welches im silbernen Felde ein schwarzer ausgedrehter gekrönter Adler, welcher auf der Brust die goldenen Buchstaben F. R. d. i. Friedrich der König, und auf den Flügeln goldene Kleezettel führt. Das Wapen ist mit der Ordens-Kette des schwarzen Adler-Ordens umgeben.

die Wapen.

1. Hauptstücke.

2. Nebensstücke.

24. Fr. Wären noch mehrere Ritter-Orden zu merken?

A. Nebst dem Orden des schwarzen Adlers, welchen König Friedrich 1701 gestiftet, merket man den Orden pour le merite, welchen Se. jetztregierende Majestät Friedrich II. 1740 errichtet.

b) Orden des schwarzen Adlers.

2. pour le merite.

25. Fr. Was ist von Preussischen Münzen zu bemerken?

A. I. Man rechnet daselbst, wie auch in Riga, nach Gulden und Groschen. Weil aber diese

VI. Numismatie.